

Congress of Local and Regional Authorities of Europe

2nd Session

Resolution 12 (1995)¹ on the Verification of Credentials of Delegates to the Congress of Local and Regional Authorities of Europe and of Special Guests

The Congress of Local and Regional Authorities of Europe:

1. Having regard to Articles 2, 3 and 4.2 of the Charter of the CLRAE concerning the composition of national delegations, the official procedure for their appointment and special guest delegations;
2. Having regard to Rules 2 and 7 of its Rules of Procedure concerning the same matters;
3. Having noted the Report of the Bureau presented by Mr Chénard (Rapporteur);
4. TAKES NOTE of the Bureau's provisional approval of the changes to the official procedure for appointing the delegation of the Czech Republic;
5. TAKES NOTE of the Bureau's provisional approval of the official procedure for appointing the delegation of Latvia and invites that country's authorities to supply the clarifications which the Bureau has requested;
6. TAKES NOTE of the Bureau's approval of the official procedures for appointing the special guest delegations of Bosnia-Herzegovina, Croatia, the Former Yugoslav Republic of Macedonia and the Russian Federation;
7. TAKES NOTE of the Bureau's reservations concerning the incomplete and provisional nature of the procedure for appointing the special guest delegation of Ukraine and invites that country's authorities to submit a full procedure within a period of three months;
8. INSTRUCTS the Bureau to review the principles governing the appointment of national and

1. Debated by the Congress and adopted on 30 May 1995, 1st sitting (see Doc. CG (2) 8, Part. I, draft Resolution presented by Mr A. Chénard, Rapporteur).

Congrès des pouvoirs locaux et régionaux de l'Europe

2^e Session

Résolution 12 (1995)¹ sur la vérification des pouvoirs des délégués au Congrès des Pouvoirs Locaux et Régionaux de l'Europe et des invités spéciaux

Le Congrès des Pouvoirs Locaux et Régionaux de l'Europe:

1. Vu les Articles 2, 3 et 4.2 de la Charte du CPLRE relatifs à la composition des délégations nationales, à la procédure officielle de désignation de celles-ci, et aux délégations d'invités spéciaux;
2. Vu les Articles 2 et 7 de son Règlement Intérieur portant sur les mêmes questions;
3. Ayant pris connaissance du Rapport du Bureau présenté par M. Chénard (Rapporteur);
4. PREND NOTE de l'approbation provisoire par le Bureau des modifications apportées à la procédure officielle de désignation de la délégation de la République Tchèque;
5. PREND NOTE de l'approbation provisoire par le Bureau de la procédure officielle de désignation de la délégation de Lettonie, et invite les autorités de ce pays à apporter les précisions demandées par celui-ci;
6. PREND NOTE de l'approbation par le Bureau des procédures officielles de désignation des délégations d'invités spéciaux de Bosnie-Herzégovine, Croatie, Ancienne République Yougoslave de Macédoine et Fédération de Russie;
7. PREND NOTE des réserves exprimées par le Bureau sur le caractère incomplet et provisoire de la procédure de désignation de la délégation d'invités spéciaux d'Ukraine et invite les autorités de ce pays à fournir une procédure complète dans un délai de trois mois;
8. CHARGE le Bureau de revoir les principes de désignation des délégations nationales et d'invités

1. Discussion par le Congrès et adoption le 30 mai 1995, 1^{re} séance (voir Doc. CG (2) 8, Partie I, projet de Résolution présenté par M. A. Chénard, Rapporteur).

special guest delegations, in accordance with Article 3.1 of the Charter, so that the procedures can be approved before the renewal of these delegations for the next two sessions;

9. REGRETS the absence, for the second consecutive year, of a Belgian delegation and invites that country's authorities, and those of the Principality of Andorra, a new member state, to appoint a delegation as soon as possible;

10. RECALLS its Resolution 5 (1994) in which it challenged the credentials of three members of the Portuguese delegation and expresses surprise that the Portuguese authorities have reappointed two of these members despite that decision and without providing any new explanation justifying this;

11. DECIDES, in consequence, not to accept the credentials of Mr Carmelo Aires and Mr Oliveira Assoreira which are not in line with the criteria set out in the Charter of the CLRAE.

12. FINDS that the credentials of Mr Jaunsleinis (Latvia) are not in compliance with Article 2 of the Charter and therefore invites that country's authorities to replace him within a period of three months.

13. ACCEPTS provisionally, for a period of three months, the credentials of Mr Zumschlinge, Mr Behrendt and Mr Schemmel (Germany) and Mr Lalandia Gonçalves (Portugal), pending the provision by the national delegations of supplementary information on the conformity of their credentials with the criteria set out in Article 2 of the Charter, namely that they are elected members or members of the executive organ of a local or regional authority, directly responsible to an elected body;

14. FINDS that the credentials of the other new representatives and special guests comply with Article 2 of the Charter.

15. REGRETS the absence of any women in nine national delegations and invites those delegations to make every effort to comply with the criteria on this matter set out in Article 2 of the Charter.

spéciaux, conformément à l'article 3.1 de la Charte, en prévision de l'approbation de ces procédures avant le renouvellement des ces délégations pour les deux prochaines sessions;

9. REGRETTE l'absence, pour la deuxième année consécutive, d'une délégation belge et invite les autorités de ce pays, ainsi que celles de la Principauté d'Andorre, nouveau pays membre, à désigner une délégation dans les meilleurs délais;

10. RAPPELLE sa Résolution 5 (1994) par laquelle il avait contesté les mandats de trois membres de la délégation portugaise et exprime sa surprise sur le fait que les autorités portugaises aient redésigné deux de ces membres en dépit de cette décision et sans fournir d'éléments justificatifs nouveaux;

11. DECIDE en conséquence de ne pas accepter les mandats de MM. Carmelo Aires et de Oliveira Assoreira, qui ne sont pas conformes aux critères de la Charte du CPLRE;

12. CONSTATE que le mandat de M. Jaunsleinis (Lettonie) n'est pas conforme aux critères de l'Article 2 de la Charte et invite en conséquence les autorités de ce pays à le remplacer dans un délai de trois mois;

13. ACCEPTE provisoirement, pendant un délai de trois mois, les mandats de MM. Zumschlinge, Behrendt et Schemmel (Allemagne), ainsi que celui de M. Lalandia Gonçalves (Portugal), en attendant que les délégations nationales fournissent des renseignements supplémentaires sur la conformité de leurs mandats aux critères indiqués dans l'article 2 de la Charte, à savoir qu'ils sont des membres élus ou des membres de l'organe exécutif d'une autorité locale ou régionale, directement responsables devant un organe élu;

14. CONSTATE que les mandats des autres nouveaux délégués et invités spéciaux sont conformes à l'Article 2 de la Charte.

15. REGRETTE l'absence de femmes dans neuf délégations nationales et invite ces délégations à faire un effort pour être en conformité avec les critères de l'Article 2 de la Charte dans ce domaine.